

# MASSAGESELSEL DER OSMIUM-KLASSE

Osmium nimmt in der Riege der Edelmetalle einen besonderen Platz ein. Wer weiß, vielleicht werden die Spitzenathlet:innen der Olympischen Spiele eines Tages mit den Medaillen „Silber“, „Gold“ und „Osmium“ geehrt. Bis dahin zeichnet das Osmium-Institut Exzellentes mit Exquisitem aus. In diesem Jahr wurde ein Award in der Produktkategorie „Massagesessel deluxe“ vergeben. Eine Ausweitung der Rubriken ist geplant.



Gewinner des Awards der Osmium-Institute in der Kategorie „Massagesessel“ ist der Allrounder „MSW16003“ von Massagesessel Welt.  
The winner of the Osmium Institute award in the „Massage Chair“ category is the all-rounder „MSW16003“ from Massagesessel Welt.

## OSMIUM STATUS MASSAGE CHAIRS

Osmium holds a unique position among precious metals. Who knows? Perhaps one day, top Olympic athletes will be celebrated with medals of „silver“, „gold“, and „osmium“. Until that day, the Osmium Institute continues to recognize excellence with distinction. This year, an award was presented in the „Deluxe Massage Chair“ product category, with plans to expand the range of categories in the future.

### „UNSERE BERATUNG STÜTZT SICH NICHT NUR AUF FUNDIERTES TECHNISCHES FACHWISSEN, SONDERN WIRD AUCH DURCH DIE EXPERTISE AUSGEBILDETER MASSEUR:INNEN UNTERSTÜTZT.“

effekte, die Anordnung von Aufblasen sowie die Anpassung der Kopf- und Beinposition. Allerdings waren die Unterschiede im Vergleich zum preisgekrönten Modell nur gering, trotz der erheblichen Preisdifferenz.

Die geprüften Sessel lagen in einer Preisspanne von 3.000 bis 16.000 Euro für Konsument:innen.

Die auffälligsten Unterschiede zeigen sich insbesondere bei den Sesseln der niedrigsten Preisklasse. Sobald man jedoch die Kostengrenze von 6.000 Euro überschreitet, überzeugen alle Produkte. Innerhalb einer bestimmten Preisklasse gibt es jedoch Sessel, die mehr überzeugen als andere.

Michael Roedeske, Geschäftsführer von Massagesessel Welt, beschreibt die Philosophie seines Unternehmens wie folgt: „Unsere Arbeit ist stets auf die Bedürfnisse der Kunden ausgerichtet. Jeder Körper ist einzigartig, und jede medizinische Anforderung muss individuell berücksichtigt werden. Deshalb spielen die Funktionalität sowie eine kompetente Beratung bei Massagesesseln eine zentrale Rolle. Unsere Beratung stützt sich nicht nur auf fundiertes technisches Fachwissen, sondern wird auch durch die Expertise ausgebildeter Masseur:innen unterstützt und fließt in die Produktentwicklung ein. Auf diese Weise entstehen individuell zugeschnittene ergonomische Eigenschaften, die nicht nur die Gesundheit fördern, sondern auch das Wohlbefinden, die Lebensqualität und die Entspannung deutlich verbessern.“ #

**“OUR ADVICE IS GROUNDED IN SOLID TECHNICAL KNOWLEDGE AND FURTHER ENRICHED BY THE EXPERTISE OF TRAINED MASSAGE THERAPISTS.”**

According to the manufacturers, massage chairs are designed to promote relaxation, reduce stress, and enhance overall well-being. After testing, participants engaged in lively discussions, ultimately identifying clear winners.

All chairs priced above Euro 10,000 included unique features that enhanced the user experience. These features ranged from infrasound and integrated music to heating options, body scanning before massages, cradle functions, vibration effects, strategically placed inflatable cushions, and adjustable head and leg positions. However, despite their higher price, the differences compared to the award-winning model were minimal.

The tested chairs ranged in price from Euro 3,000 to Euro 16,000 for consumers.

The most noticeable differences were found in chairs within the lowest price range. However, once the Euro 6,000 threshold was crossed, all products demonstrate impressive quality. That said, even within a specific price range, some chairs stood out from the others.

Michael Roedeske, Managing Director of Massagesessel Welt, describes his company's philosophy as follows: "Our work is always centered on the needs of our customers. Every body is unique, and each medical requirement must be addressed individually. That's why functionality and expert consultation are key when it comes to massage chairs. Our advice is rooted not only in solid technical expertise but also in the knowledge of trained massage therapists, which directly informs our product development. This approach allows us to create tailored ergonomic features that significantly enhance health, well-being, quality of life, and relaxation." #

#### Kontakt Daten Contact Info

Massagesessel Welt  
Tel.: +49 7151 205 259 50  
E-Mail: info@massagesesselwelt.de  
www.massagesesselwelt.de  
www.sesseltermin.de



Die Firma Massagesessel Welt bietet in Deutschland Showrooms mit fachkundiger Beratung und Ausstellungen zum Probesitzen an.  
Massagesessel Welt offers showrooms in Germany, where customers can receive expert advice and try out the chairs in person.

Die Osmium-Institute vergeben für besondere Produkte und besondere Leistungen mit Osmium dotierte Awards. Im Zuge dieser Initiative werden weitere Luxusgüter mit dem Edelmetall in Verbindung gebracht. Für dieses Jahr wurde die Produktkategorie „Massagesessel“ ausgewählt. Die Produktklasse wurde vom Team festgelegt, als ein Massagesessel für den Wartebereich des Osmium Instituts angeschafft werden sollte. Um das richtige Produkt zu finden, wurden verschiedene Marken und Hersteller ausgewählt und nach Leistung und Preis bewertet.

Folgende objektive Kriterien wurden beurteilt:

- Verarbeitungsqualität
- Anwendungsvielfalt
- Oberflächenmaterialien und Technik
- Rollengeometrie und Luftkissen
- Software und Display
- Anpassung an den Körper
- Preis und Garantie

Darüber hinaus hat das Osmium-Team aber auch mit viel Freude subjektive Bewertungen vorgenommen. Denn ein wichtiges Anwendungsgebiet ist der Stressabbau.

Was man von einem Massagesessel der Osmium-Klasse erwarten darf:

- Linderung von Rücken- und Nackenschmerzen
- Reduktion von Muskelverspannungen
- Stimulation des Lymphsystems
- Entspannende Wirkung, Verbesserung des Schlafs
- Wärmefunktion gegen Rheuma und Arthrose

Die entspannende Wirkung von Massagesesseln trägt nach Herstellerangaben dazu bei, Stress abzubauen und das allgemeine Wohlbefinden zu verbessern. Nach den Tests gab es rege Diskussionen unter den Testteilnehmern, aber auch klare Sieger.

Alle Stühle, die mehr als 10.000 Euro kosteten, boten spezielle Funktionen, die das Nutzererlebnis positiv beeinflussten. Zu diesen Funktionen gehörten unter anderem Infraschall, integrierte Musik, Wärmeoptionen, ein Körperscan vor der Massage, die Cradle-Funktion, Vibrations-



MICHAEL ROEDESKE, GESCHÄFTSFÜHRER DER MASSAGESSEL WELT

MICHAEL ROEDESKE, MANAGING DIRECTOR OF MASSAGESSEL WELT

„WIR ARBEITEN IMMER KUNDENORIENTIERT.“

“WE ALWAYS WORK WITH THE CUSTOMER IN MIND.”



Massagesessel lassen Nacken, Schultern oder auch andere Partien des Körpers entspannen.  
Massage chairs help relax the neck, shoulders, other parts of your body.

The Osmium Institutes present awards endowed with osmium to recognize exceptional products and achievements. As part of this initiative, additional luxury goods are being associated with this precious metal. This year, the product category „massage chairs“ was selected. The product class was determined by the team when the Osmium Institute needed to procure a massage chair for their waiting area. To find the best product, various brands and manufacturers were evaluated based on performance and price.

The following criteria were assessed:

- Build Quality
- Versatility
- Surface Material & Technology
- Roller Geometry and Air Cushions
- Software & Display
- Body Adaptability
- Price & Warranty

The osmium team also took great pleasure in conducting subjective assessments, as stress reduction is an important area of application.

What you can expect from an Osmium Status massage chair:

- Back & Neck Pain Relief
- Reduced Muscle Tension
- Lymphatic System Stimulation
- Improved Sleep & Relaxation
- Heating Function to Soothe Rheumatism & Arthritis

>>

### DER ALLROUNDER MSW16003

- Premium Rollenmassage vom Nacken über den Rücken bis unter das Gesäß
- Individuelle Stärkeneinstellung von sanft bis intensiv
- Zahlreiche Individualisierungsmöglichkeiten der Massage
- Fußreflexzonenmassage und Wadenkneten
- Kompressionsmassage zur Lymphdrainage
- Schaukelstuhlfunktion und Herz-Wage-Liegeposition
- Spezielles Hüftmobilisierungsfunktionen
- Umfangreiche Wärmetherapie
- Für Groß und Klein, Jung und Alt - anpassbar
- Anpassung an den Körper, speziell für Europäer
- Premium-Generallist für höchste Anwendungshäufigkeit
- Langelebiges robustes Design
- 5 Jahre Vor-Ort-Garantie
- Premium-Auslieferservice in D, AT, CH bis zum Aufstellort

### THE ALL-ROUNDER MSW16003

- Premium Roller Massage for the Neck, Back, & Bottom
- Adjustable Intensity Settings from Gentle to Intense
- Numerous Options for Personalizing the Massage
- Foot Reflexology Massage and Calf Kneading
- Compression Massage for Lymphatic Drainage
- Rocking Chair Function and Heart-Rate Lying Position
- Special Hip Mobilization Functions
- Extensive Heat Therapy
- Adjustable for All Sizes & Ages
- Body Adaptation, Specifically Designed for Europeans
- Premium Multi-Purpose for Frequent Use
- Durable and Robust Design
- 5-year Warranty
- Premium Delivery Service in Germany, Austria, and Switzerland, Including On-Site Setup



Für weitere Informationen besuchen Sie die Website.  
For more information, visit our website.



Der Massagesessel MSW16003 ist vom IGR Institut für Gesundheit und Ergonomie zertifiziert.  
The massage chair MSW16003 is certified by the IGR Institut für Gesundheit und Ergonomie (IGR Institute for Health and Ergonomics).